
Im Hinblick auf die Stellungnahme der Verwaltung und angesichts der unter TOP 2 vorgestellten 
Pläne zur zukünftigen Ausstattung der Gesamtschule in Bezug auf Fachräume geht der 
Vorsitzende, Ratsherr Danz davon aus. dass dem Anliegen des Antragstellers Rechnung getragen 
wurde und lässt dann über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen.  


